

Este lunes se restablece atención en los establecimientos

Tras lograr pleno acuerdo se terminó el paro en la Junji

● Funcionarios y autoridades destacaron el respeto y diálogo que acompañó al proceso de paralización.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Asegurando el restablecimiento normal del funcionamiento a partir del lunes, la Junta Nacional de Jardines Infantiles dio cuenta del término del paro funcionario que se prolongó desde el pasado 31 de marzo a nivel nacional.

La entidad administrativa emitió un comunicado señalando que “comunicamos a las familias y comunidad que los Jardines Infantiles de administración directa de Junji a lo largo del territorio restablecen su normal funcionamiento desde este lunes 14 de abril, entregando así educación parvularia pública de calidad y bienestar integral a niñas y niños”.

Agregan que “lamentamos y comprendemos plenamente las dificultades

que esto ha generado en la organización familiar, laboral y cotidiana de muchas de las familias usuarias de nuestros establecimientos, y valoramos el tono respetuoso y constructivo con el que han canalizado sus preocupaciones”.

“Como Junji, reafirmamos nuestro compromiso con el derecho a la educación de calidad para todos los niños y niñas del país, y también con el respeto a los procesos democráticos y de diálogo social que permiten avanzar hacia mejores condiciones tanto para las trabajadoras como para las familias que confían en nuestros jardines infantiles”, cierre el comunicado.

Los funcionarios

Por su parte, desde Ajujji se señaló ayer que tras diez días de movilización, el directorio nacional informa que “hemos logrado llegar



Desde el pasado 31 de marzo se prolongó el paro a nivel nacional.

a acuerdo y dar término a nuestra paralización nacional. Esta decisión se ha tomado luego de haber alcanzado entendimiento con la máxima autoridad del Ministerio de Educación, el ministro Nicolás Cataldo; la subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos; y la institu-

ción Junji, con quienes se ha establecido una hoja de ruta que responde a nuestras legítimas demandas”.

Entre los logros, destacan ajustar un calendario de trabajo, avanzar en una mesa de trabajo, y una reasignación presupuestaria de dos mil doscientos millones de pesos.